
■のみかい

最近，月に一回くらいを目処に集まっているメンバーで上野昌屋にて．
https://r.gnavi.co.jp/g046500/

ホームページの雰囲気からは想像できない程にシックで
お酒の揃いもいいところでした．
いつもはアナログ電子回路の話題でお酒を飲むことが多いのだけど，
今日はディープラーニングなんて話題もでてくるなど．
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